



L'intersyndicale des centres d'appels remercie le SP2C et ses adhérents pour les 45 ans de SMIC et de mépris social offerts... Espérons que le dialogue social et plus particulièrement les futures négociations salariales ressemblent moins à un Titanic «social».

L'intersyndicale invite donc l'ensemble des entreprises sous-traitantes et les donneurs d'ordres forts de la sagesse acquise depuis 45 ans et soucieux du bien-être des salarié-es à leur offrir un travail et un salaire décent en France ou à l'étranger. Bonne croisière...